

RAPPORT MORAL DU GRAINE

*D'une graine est née l'arbre
Un arbre qui s'appela le GRAINE*

Il est là.
Là depuis 26 ans.
26 années au cœur d'une forêt verdoyante et bel et bien vivante...
Une forêt dans laquelle une promenade ne nous laisse pas indifférent...
Car dans cette forêt, il est facile d'entendre les arbres qui parlent et se parlent...

Des racines à la cime, le GRAINE est de ces espèces qui porte la voix de ses pairs...
Des racines à la cime, la vitalité de sa sève dépend néanmoins de ces derniers.

Cette année, le GRAINE accuse le coup face au changement climatique.
Ses fruits ont été moins nombreux.

Le GRAINE est entré dans un nouveau cycle et s'adapte pour péreniser son rôle...
Son rôle, si unique au sein de sa forêt. Quelles nouvelles symbioses cultiver ?
Les « garants » des services et biens communs le souhaitent. Comment avancer et construire (ou chloro-filer!) ensemble?

Après l'élagage, se réoriente alors le branchage.
Avec l'essor d'un nouveau feuillage, des bourgeons apparaissent et laissent place à l'espoir et la sérénité.
Et puis la forêt s'étend... il faut débroussailler, bûcher, apprécier la diversité d'essences, aiguïser les sens, agir avec bon sens...

Le GRAINE a aujourd'hui plus que jamais besoin de ses pairs pour ré-alimenter sa sève et démultiplier les possibles...

Des racines à la cime, le GRAINE lance un signal au cœur de la forêt...
Au cœur de la forêt, le signal résonne...

Comment ?
Chut ! C'est un secret... ! *

Pour en savoir plus, rendez-vous au siège du GRAINE... « *La vie secrète des arbres* », de Peter Wohlleben y sera dévoilée...et puis pourquoi jardinerons-nous ensemble, aussi différents que nous sommes, engagés dans la même cause : l'éducation à l'environnement pour un développement durable.

Y'a du bouleau ! Y'en a qui frêne(nt). S'activent aussi des (h)êtres conscients, avec ou sans chêne, si le peuple y est. Car concilier éducation à l'environnement -lente- et dérèglements climatiques -galopants -est un défi.

Pour le CA du GRAINE PC 2017